
Mündliche Anfrage zur Stadtratssitzung am 27.06.2018

Nach Presseberichten hat sich die Zahl der Hundehalter in Sachsen-Anhalt und damit wohl
auch in der Stadt Halle vergrößert.

Deshalb wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten:

1. Ist eine Erhöhung der Anzahl der Hundewiesen im Stadtgebiet vorgesehen?

2. Im Bereich der Hundewiesen, aber auch sonst im Stadtgebiet werden an Abfallkörben
u.a. auch Abfalltüten für Hundekot vorgehalten.
In welchem Turnus werden diese bereitgestellt, damit Hundebesitzer sicher sein können,
dass diese Abfalltüten zuverlässig zur Verfügung stehen?

3. In welchem Umfang wird von dem Angebot der Stadt Gebrauch gemacht?

4. Wieviel dieser Abfalltüten werden jährlich bereitgestellt und welche Kosten verursacht
diese Maßnahme?
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